

Lisa Montgomery

última mujer ejecutada en la era Trump

La vida de Lisa Montgomery fue complicada desde niña, durante mucho tiempo alegó que esto la llevó a matar a una mujer y practicarle una brutal cesárea para robarle a su bebé de ocho meses, sin embargo ningún argumento sirvió para evitar que la ejecutaran.

DO NOT CROSS SHERIFF'S LINE DO NOT

Parte V / Recopilación: Sandra Cordero Gutiérrez / scordero@diarioextra.com



ASESINA

VÍCTIMA

Lisa Montgomery fue ejecutada con inyección letal.



La afición por los perros acercó a las dos mujeres.

Cuando llegó el momento del juicio todos volvieron no solo a revivir los instantes del asesinato y la sustracción de la bebé, sino también salió a colación la difícil vida que había tenido Lisa Montgomery.

A pesar de todo lo que intentaron hacer los abogados para que saliera bien librada, los miembros del jurado la condenaron por el secuestro y asesinato de Bobbie Jo Stinnett.

Los hechos se dieron cuando Bobbie tenía 23 años y ocho meses de embarazo. Ella llevaba una vida feliz junto a su esposo, que en la actualidad es quien se encarga de su hija, pues con la muerte de su esposa quedó como padre soltero.

AMOR POR LOS PERROS

La amistad de estas dos mujeres se dio por el tema de su afición a los perros, pues desde el primer momento hicieron clic conversando de las diferentes razas. La amistad creció porque coincidieron en que las dos aparentemente estaban en estado de gestación entonces compartían historias de sus embarazos.

Para diciembre del 2004 se dieron los hechos donde Lisa condujo 280 kilómetros desde su casa en Kansas hasta Skidmore donde iba a ver unos cachorros de Stinnett, haciéndose pasar por Darlene Fisher.

Fischer era un nombre que Montgomery usaba cuando comenzó a enviar mensajes a Stinnett desde una dirección de correo electrónico diferente, preguntando por uno de sus cachorros.

Cuando Stinnett abrió la puerta, Montgomery sujetó a la mujer embarazada, la estranguló con un trozo de cuerda y tomó al bebé de su útero. Esto sucedió en diciembre de 2004, cuando Montgomery tenía 36 años. La madre murió desangrada.

Los investigadores se dieron cuenta rápidamente de que "Darlene Fisher" no existía y rastrearon a Montgomery al día siguiente utilizando su correo electrónico y la dirección IP de su computadora. La encontraron cuidando una niña recién nacida, decía que dio a luz el día anterior. Su historia se vino abajo rápidamente y confesó el asesinato.



Desde 2008, Montgomery estuvo recluida en una prisión federal para reclusas con necesidades médicas y psicológicas especiales en Texas. Estuvo bajo vigilancia de suicidio en una celda aislada.

Los abogados de Montgomery argumentaron que debido a una combinación de años de horribles abusos y una serie de problemas psicológicos, nunca debió haber recibido la pena de muerte. Creen que en el momento del crimen, Montgomery estaba en estado psicótico y fuera de contacto con la realidad.

En su defensa se sumó un coro de voces de apoyo desde el ámbito legal, incluidos 41 fiscales en activo y pasados, así como entidades de derechos humanos como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Sin embargo, los llamados para que el presidente Donald Trump fuera misericordioso no eran unánimes. Según Gallup, si bien el apoyo a la pena de muerte en Estados Unidos se encuentra en su nivel más bajo en más de 50 años, el 55% de los estadounidenses todavía cree que es un castigo apropiado para el asesinato. Y en ningún lugar ese apoyo se siente más palpablemente en este caso que en Skidmore.

VEREDICTO

Llegar a este veredicto fue un poco complicado porque era difícil no pensar en todo lo que había vivido Montgomery. Sin embargo, al final decidieron rechazar la defensa de la locura que, de haberla aceptado, podrían haberla absuelto de plano o hallarla culpable por razón de locura.

Al momento de escuchar la decisión del jurado ella lloró un poco, pero a los minutos se limpió sus ojos y siguió como si nada pasara, uno de sus abogados le dio unas palmadas en la espalda. Por otra parte, los esposos de las dos implicadas tampoco emitieron mayor expresión sobre el asunto.

EJECUCIÓN

Al dar este veredicto casi de manera directa llegó la pena de muerte, que a pesar de que



Stinnett se hizo cargo de su primogénita.



Zeb, esposo de Lisa Montgomery.

lucharon y le pidieron al expresidente Donald Trump que tuviera piedad, este sin ningún miramiento firmó para que se diera la ejecución

Lisa Montgomery, quedará como la única mujer en el corredor de la muerte federal de Estados Unidos, que fue ejecutada en los últimos años por asesinato.

Recibió una inyección letal en una prisión de Terre Haute, Indiana, después de que la Corte Suprema de Estados Unidos levantara una suspensión de última hora dictada ese mismo día por el juez James Hanlon.

"El estado mental actual de Montgomery está tan separado de la realidad que no puede comprender racionalmente el motivo del gobierno para ejecutarla", escribió el juez Hanlon.

"La suspensión de la ejecución se concede para permitir que el tribunal lleve a cabo una audiencia para determinar la capacidad de la señora Montgomery de ser ejecutada", agregó.

Sus abogados habían argumentado que padecía una enfermedad mental y sufrió graves abusos cuando era niña.

Según testigos, una mujer parada junto a Montgomery durante el proceso de ejecución le

quitó la mascarilla a la reclusa y le preguntó si tenía unas últimas palabras. Montgomery respondió "No" y no dijo nada más.

Fue declarada muerta a las 01:31 La abogada de Montgomery, Kelley Henry, dijo que todos los que habían participado en la ejecución "deberían sentir vergüenza".

"El gobierno no se detuvo ante nada en su empeño por matar a esta mujer herida y delirante", dijo en un comunicado. "La ejecución de Lisa Montgomery estuvo lejos de la justicia".

Sus abogados y activistas opositores a la pena de muerte argumentan que la mujer era una enferma mental víctima de abuso, la cual merecía misericordia. Pero muchos otros piensan lo contrario.

Después de los hechos ambas familias estaban sumamente afectadas por lo que había sucedido, además de que revivir una y otra vez este suceso a todos les rompía el corazón, quizá por eso todos se negaron a hablar del tema, tanto los familiares como los abogados de Montgomery y el portavoz de la familia de Stinnett.